

16 jours d'activisme contre la violence fondée sur le sexe

Du 25 novembre
au 10 décembre

Cette campagne internationale rassemble des personnes du monde entier pour appeler à la **prévention** et à l'**élimination** de la violence fondée sur le sexe (VFS).

Dates clés

25 novembre : Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

Cette journée sensibilise le monde entier à la violence fondée sur le sexe.

6 décembre : Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes

Cette journée rend hommage aux 14 femmes qui ont été assassinées lors de la fusillade survenue à Polytechnique Montréal en 1989, et constitue un appel à l'action contre la VFS.

10 décembre : Journée des droits de la personne

Cette journée, aussi appelée Journée des droits de l'homme, commémore l'anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme, laquelle affirme les droits et la dignité de tous les êtres humains.

Pourquoi est-ce important

La VFS continue de toucher les femmes, les filles et les communautés 2ELGBTQI+ à des taux alarmants. Au Canada, toutes les **48 heures, une femme ou une fille est tuée** dans un acte de violence fondée sur le sexe : cela représente **240 femmes et filles assassinées** en 2024.

Les victimes et les personnes survivantes de la VFS subissent souvent des répercussions personnelles, sociales et économiques durables, dont les conséquences peuvent se faire sentir pendant plusieurs générations.

La VFS a un coût économique élevé. Les gouvernements canadiens dépensent chaque année des milliards de dollars en soins de santé, en justice et en services sociaux pour y faire face.



Apprenez-en davantage!

Appuyez la compagnie

- **Lancez la campagne des 16 jours** en portant du violet le 25 novembre
- **Rendez hommage** aux victimes de la tragédie à Polytechnique Montréal en portant un ruban blanc le 6 décembre
- **Lisez la Déclaration universelle des droits de l'homme**

Le saviez-vous?

La campagne du ruban blanc est un **mouvement mondial** d'hommes et de garçons œuvrant dans plus de 60 pays pour **mettre fin à la violence masculine** envers les femmes et les filles. Elle a vu le jour à Toronto en 1991 en réponse au massacre de l'École polytechnique de 1989.



Le changement est possible – et ça demande la contribution de tout le monde.

Ensemble, nous pouvons bâtir un Canada plus sécuritaire, plus fort, et plus égalitaire pour tout le monde.

Canada 